

Ein Fest zugunsten Dahlheims Jugend

Jugendliche aus dem Ort hatten zum „Dahlheimer Adventsfeuer“ auf den Dorfplatz eingeladen

DAHLHEIM. Seit einigen Jahren treffen sich Dahlheimer Bürger in der Vorweihnachtszeit zum „Adventsfeuer“ am örtlichen Weihnachtsbaum auf dem Dahlheimer Dorfplatz. In diesem Jahr hatten im Rahmen einer Projektarbeit die Dahlheimer Mädchen und Jungen die Bevölkerung an die Feuerkörbe auf den Dorfplatz eingeladen. Der fehlende Jugendraum in Dahlheim und das noch laufende Projekt „Wohnwagen“ waren Anlass zu diesem Entschluss. Angesichts der knappen kommunalen Kassen wollten die



Eine runde Sache: Das „Adventsfeuer“, das Jugendliche organisiert hatten, kam gut an bei den Dahlheimern.

Foto: nh

Jugendlichen auch einen Beitrag leisten und die eingehenden Einnahmen und Spenden für die örtliche Jugend einsetzen. Unterstützt wurde diese Idee durch das Kinder- und Jugendbüro Staufenberg.

Das Fest ist gut angenommen worden. Ortsbürgermeister Carsten Teller sowie die Kinder- und Jugendreferentin Stefanie Gimbel zählten auch zu den Gästen. Den Jugendlichen hat die Organisation des Festes so viel Spaß bereitet, dass ersten Stimmen zufolge eine Wiederholung folgen könnte. (red)